

# Sin una Candela de Yeso Iniciarán el Año Escolar

Sin una candela de yeso, sin pupitres ni servicios sanitarios y con escasa agua potable, iniciará el año escolar la escuela "Pedro Pablo Castillo", del barrio Paleca de Ciudad Delgado.

El año lectivo en los centros oficiales de Educación Básica y Media se iniciará el 1 de febrero.

**Dice Tenorio**

## Urge Reformar INCAFE Para Liberar Comercio

El Presidente del Instituto del Café, Jorge Eduardo Tenorio, aseguró estar en favor de "reformas urgentes" que liberen el comercio interno del café, siempre que el INCAFE desponga de facultades para evitar lo que él llamó "las injusti-

en tanto que en los planteles privados comenzará el día 3.

Los maestros de la escuela Castillo declaran que una parte de los alumnos recibirán sus clases en aulas de madera y con techos de lámina usada, las cuales están llenas de agujeros. Otros en aulas sin pare-

des y seguramente sentados en el piso ante la falta de pupitres.

Los únicos grados construidos de cemento son los que donaron los padres de familia con la recaudación de fondos a través de actividades sociales y culturales, pero no dan abasto para una población de 1.110 escolares que asisten en 3 turnos.

Señalan los maestros que la escuela se fundó hace 48 años en el local que ocupó las oficinas de la extinta Alcaldía de Paleca, y por la escasa o casi nada ayuda del Ministerio de Educación

—Favor pase a la página 52.

clas y abusos que existieron anteriormente".

Durante el almuerzo-conferencia de la Cámara Americana de Comercio (AMCHAM), ayer al mediodía en el Hotel Sheraton, Tenorio consideró

—Favor pase a la página 52.

## Piden Reformas al Código Penal para Evitar Fraude

Debido a los indicios de un posible fraude en las próximas elecciones por parte de la Democracia Cristiana, el Partido de Conciliación Nacional (PCN) presentó ayer ante el pleno legislativo una moción para reformar el Código Penal, a

fin de castigar a los que voten más de una vez.

Durante la sesión plenaria, dicho instituto político, por iniciativa de los diputados Hugo Carrillo, Rafael Morán Castañeda, René Velasco y

—Favor pase a la página 47.

## Cartelera Política

El INDUSTRIAL Carlos Cruz Sandoval fue electo candidato a alcalde de Santa Ana por el Partido Liberación. "El pueblo está pagando sus impuestos, pero la alcaldía ¿qué le ha dado al pueblo?", pregunta don Carlos Cruz, quien también es miembro de la Cámara de Comercio y de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS).



Carlos Cruz Sandoval.



Francisco Efraín Agulla.

RESOLVER el grave problema que representa a la salud de centenares de personas los promotorios de basura que hay en Mejicanos, se propone el Dr. Francisco Efraín Agulla, candidato a alcalde de este municipio de San Salvador por el Partido de Conciliación Nacional (PCN).



Miguel Ángel Calero.

TRABAJAR EN beneficio de la comunidad y resolver los graves problemas que enfrenta Ilopango, es el objetivo de don Miguel Ángel Calero, candidato a alcalde de este municipio capitalino por el Partido Liberación. Propone una unión de todos los residentes en este sector para buscar la forma de mejorar la comunidad.

"MI COMPROMISO con el pueblo es hacer conciencia en la Asamblea Legislativa de que sólo se deben aprobar leyes que beneficien al pueblo salvadoreño, como una opción para salir de la crisis social, política y económica que atraviesa el país", sostiene el Lic. Reinaldo Quintanilla Prado, candidato a diputado de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) por el departamento de La Paz.

# ARENA Confía en la Neutralidad de F.A.

El partido mayoritario de la oposición, ARENA, confía en la neutralidad de la Fuerza Armada durante las próximas elecciones, ya que en las anteriores algunos militares inclinaron la balanza hacia la democracia cristiana, dijo ayer el dirigente coronel Sigfrido Ochoa Pérez.

Ocho Pérez, candidato a primer diputado de ARENA por el departamento de San Miguel, se-

ñaló que los dirigentes de su Partido han tenido reuniones con miembros del Alto Mando de la Fuerza Armada, quienes han prometido completa neutralidad en el proceso electoral próximo.

"Lamentablemente en

el pasado se vieron casos de algunos compañeros militares, especialmente en el oriente del país, que inclinaron la balanza a favor del PDC", dijo Ochoa.

Por otra parte, manifestó que los miembros

de la Fuerza Armada son ciudadanos con todos sus derechos y obligaciones y, por tanto, tienen el derecho de ejercer el voto. Señaló que no puede el Comandante General de las Fuerzas Armadas ordenarles que se abstengan de votar.

Lo que sucede, según Ochoa Pérez, es que la democracia cristiana tiene temor que los votos

—Favor pase a la página 47.

## Pueden Ser Detenidos los Dirigentes del FDR

El Presidente Duarte dijo ayer que los dirigentes del ala política de los terroristas, el FDR, pueden regresar al país cuando quieran, pero tienen que responder por los delitos de los que se

les responsabilice.

"La Constitución no impide que regresen, pero sí hay alguien que los denuncie ante la Fiscalía o ante un juez, y al

—Favor pase a la página 52.

## Marina Prohíbe Ventas en el Muelle de La Libertad

Las ventas de pescado fresco y mariscos en el muelle del Puerto de La Libertad, donde tradicionalmente concurren los turistas cuando visitan la playa El Obispo, han sido prohibidas por la Marina Nacional.

El muelle dejó de operar en actividades naviera-mercantes en 1977, al

pasar como dependencia del Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU), que proyectaba construir un complejo turístico.

Desde entonces ha sido utilizado por los pescadores artesanales, independientes y de cooperativas, vendedoras de pes-

—Favor pase a la página 47.

## Harán Oración por Sanación el Domingo

Durante una asamblea nacional, el domingo 24 se efectuará una oración por la sanación física y espiritual de los salvadoreños, en el gimnasio del Liceo Salvadoreño, informan fieles católicos.

Dicha plegaria será dirigida por el clérigo carismático católico Roberto de Grandis, señalando.

"No olvidemos que las Escrituras narran que

—Favor pase a la página 48.

# Economía Requiere de Seguridad Jurídica

La seguridad jurídica es vital para que exista un crecimiento económico, razón por la cual el Movimiento Constitucionalista Salvadoreño (MCS) luchará para que en el país se restablezca el Estado de Derecho.

Así lo afirmó el Dr. René Fortín Magaña, diputado independiente y

a la vez Secretario General de dicho frente cívico, quien dijo que sin seguridad jurídica no hay inversiones en la agricultura, industria y comercio, ya que las arbitrariedades del régimen democrático entorpecen el desarrollo de la actividad productiva.

Un grupo de profesio-

nales y personas de los distintos sectores decidió crear el MCS en vista de las constantes violaciones a la Constitución Política por parte de los funcionarios públicos, incluyendo al presidente Duarte, quien nombró ilícitamente a Antonio Morales Ehrlich como Ministro de Agricultura,

señaló. Según la Carta Magna, el mencionado funcionario democristiano tenía que presentar previamente el finiquito de sus cuentas, por lo que aunque la Corte de Cuentas de la República se lo dé después siempre hubo

—Favor pase a la página 48.



NECESARIO REFORMAR INCAFE. Para liberar el comercio interno del café es necesario reformar el INCAFE, dijo Eduardo Tenorio, Pde. de ese Instituto, en el almuerzo-conferencia de AMCHAM. Izq. a Der.: Dr. Tenorio, Donald Drysdale, Guillermo Morán, Steve Culbertson y Edwin Corr.